

NGO

Silaturahmi Danrem 061/Sk Kunjungi Pondok Pesantren Daarul Istiqomah Dan Sosialisasi Rekrutmen TNI AD

Nanang Suryana Saputra - BOGOR.NGO.WEB.ID

Jan 18, 2022 - 10:09



BOGOR - Dalam rangka menjalin silaturahmi antara Komandan Korem 061/Sk dengan alim ulama di wilayah Kabupaten Bogor, hari ini Brigjen TNI Achmad Fauzi S.I.P.,M.M. selaku pimpinan TNI/AD di wilayah jajaran Korem 061/Sk mengunjungi Pondok Pesantren Daarul Istiqomah Jln H.Satibi Desa Cileungsi Kaler Kec Cileungsi Kab Bogor, Senin (17/1).

Kunjungan Danrem 061 Suryakencana selain untuk merekatkan kembali silaturahmi yang selama ini memang sudah terjalin dengan baik, juga untuk mensosialisasikan Rekrutmen Calon TNI-AD Tamtama/Bintara yang bersumber dari kalangan santri di Pondok Pesantren Daarul Istiqoosah Ds.Cileungsi Kab.Bogor melalui Jalur Santri.

Hadir dalam kegiatan tersebut yaitu Kol Inf Ryan Hermawan selaku Kasi Pers Rem 061/Sk), Letkol Kav Gan Gan Rusgandara, S.Hub, (Dandim 0621/Kab.Bogor), Mayor Inf Kusnun Anwarudin (Danramil 0621-6/Cileungsi),.AKP. Asep (Kanit Lantas mewakili Kapolsek Cileungsi), Bpk.Adhi Nugraha, S.Stp (Camat Cileungsi), Kapt CAJ. Adi Yuhanda (Pasi Pers Dim 0621/Kab.Bogor), Kapt K Nurhayati(Ajenrem 061/SK), Bapak Suryadi (Kanit Pol PP Kec.Cileungsi), H.Sarta, S.Ag (Ketua MUI Kec.Cileungsi), H.Fikri Halfia Ramadlan, S.H, M.Pd (Ketua Yayasan Daarul Istiqoomah), Bpk.A. Abrory Arief, S.Sos, I, M.Pd (Kepala Ponpes Daarul Istiqoomah) dan juga bapak H.Beni Sopyan (Kades Cileungsi) dan diikuti 307 orang santri

" Kunjungan kami ke Ponpes ini selain untuk menjalin silaturahmi juga dalam rangka sosialisasi terkait perekrutan calon TNI-AD Tamtama/Bintara yang bersumber dari kalangan santri. dimana saat ini TNI memiliki program baru untuk menjadikan para santri ataupun para generasi muda dari berbagai lintas agama sebagai abdi negara yang siap melindungi dan menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. " Ujar Danrem.

" Bangsa ini membutuhkan generasi penerus bangsa Yang siap menjaga NKRI dari ancaman apapun. Salah satunya para santri yang belajar di pondok pesantren. Pesantren merupakan salah satu pusat untuk kita belajar menggali ilmu dunia dan akherat agar menjadi manusia yang berguna untuk bangsa dan negara." Pungkasnya.

Dan Pimpinan Pondok Pesantren H.Fikri Halfia Ramadlan, S.H, M.Pd dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas kunjungan Danrem 061/Kab.Bogor dan jajaran ke ponpes yang dipimpinnya. Ia juga mengapresiasi terkait rekrutmen untuk menjadi anggota TNI melalui jalur Santri." Semoga kegiatan silaturahmi aparat TNI dengan para ulama dan pimpinan Ponpes dapat terjalin dengan baik demi NKRI." Tutupnya.(***)

Sumber: Penrem 061/Sk